
 

2017年 7月 13日（木） 第 2422回例会（クラブフォーラム） 

会 長 あ い さ つ                                    会 長 村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは、本日も例会にご参加頂きまして誠に有難うございます。昨日

から天候が崩れておりますが、本日までのロータリーの活動を紹介したいと思いま

す、先ず７月９日今年度初めての親睦活動として釣り大会を開催致しました、16～

17名の参加で当日は晴天にも恵まれまして波も穏やかでございました。本日の昼食

にカレイの煮つけを出させて頂きました、釣果はそれほど良くは無かったのですが、

今回は参加賞と第３位までの賞が有りまして、優勝が櫻井淳一会員の奥様が見事優

勝されました。18枚の釣果で今日のカレイ煮つけになっております。また大物を釣

り上げた方は本木拓也会員か高橋尚敏会員でした、実質の枚数の多い会員は原田眞会員でした。当日は会員見

込み者として会員に入って頂けるかどうかという方も親睦活動にご参加いただきました。 

 皆さんホームページを確認して頂きましたでしょうか？スマホでも見られるように作っておりますので是

非アクセスして頂ければと思います、先週の例会で撮影した集合写真もトップページにアップされております、

その後に桜の写真・ラベンダー・花火・白鳥・コスモスなどの写真が見られます。また先週例会の会報も今日

明日中にもアップされます、またホームページを見られない方は印刷もしておりますのでどうぞご利用くださ

い。またマイロータリーとか国際ロータリーとか 2520 地区とかロータリーの友とか、いろんなところにアク

セス出来ますので是非皆様興味の有るところを開いてご覧頂ければと思います。 

 また７月 10 日に新旧の合同理事会が開催されまして、前年度の事業報告・決算報告が有りまして理事の皆

様にご承認を頂き、前櫻井会長には前年度の様な繰り越しをして頂きまして、私も予算通りの内容で今年度も

一年間活動をさせて頂けるという事で、櫻井前会長・岡崎前幹事大変ご苦労様でした。また本日は皆様に最終

的なご承認を頂ければと思います。また、九州の方で大雨が降りまして今日現在 1,000名以上の方が避難生活

を送っているという事です。29 名の方が亡くなって、今もなお 21 名の方が行方不明となっております。福岡

の方ではいち早く対応されているという事を聞いております。今日ガバナー事務所の方に確認をして福岡の豪

雨の支援はどうなっていますかと確認をしたら、今日明日中にも口座を開設して各クラブの方にファックスで

ご案内しますという事でしたので、私の方で会員１名 1,000円という事で 36名の 36,000円を会の方から支出

させて頂いて義援金に充てたいと思いますので皆様宜しくお願い致します。個人的にされてもかまいません、

私もヤフーにアクセスしたら義援金のページがありまして、こちらから義援金の送金が出来ますという事です

ので私も個人的に送金させて頂きました。 

以上で会長あいさつとさせていただきます。本日は大変ありがとうございました。 

 

 



幹 事 報 告                                       幹 事 佐 藤 能 文 

皆様ご苦労様でございます、幹事の方からのご報告ですけれども、主だって連絡事

項は有りませんが、白石北ロータリークラブから会報が届いております。後ほど回覧

致しますので閲覧して頂ければと思います。会長からも連絡が有りましたけれども、

クラブ会報を今回４ページに渡って詳細に掲載しております、またホームページでも

ご覧頂けますので見てください。国際ロータリーのバッジを私も付けておりますけれ

ども、まだ貰っていない方は事務局の鈴木さんにお渡ししておきますので未だの方は

どうぞ頂いてください。本日のご報告は以上となります。 

米山 BOXの報告                        米山記念奨学会  藤 江 裕佳里 委員長 

村上則夫会長、佐藤能文幹事(今年度分として)、福角勘治、本木拓也会員(１年分です)、小田部晃二郎会員(今

年度も少しずつ) 

スマイル BOXの報告                    スマイル BOX委員会 佐々木 伸明 委員長 

岡崎隆会員：６月 30 日に初孫が生まれました、悠斗と名付けました、父巌の生まれ代わりとしても、しっか

りと見守っていきます。 

桜井淳一会員：2016～17年度、本日の決算をもって終わります、有難う御座いました。また、先日の家族釣り

大会で我が妻が並みいる強敵を退けて優勝させて頂き、妻も喜んでいます！ 

村上則夫会長：櫻井前会長、岡崎前幹事、一年間大変ご苦労様でした。 

佐藤能文幹事：クラブフォーラム、櫻井前会長そして岡崎前幹事大変お疲れ様でし

た。 

小田部晃二郎会員：クラブフォーラムの盛会を祈念致します。 

藤江裕佳里会員：村上丸、船出おめでとうございます。今日のフォーラム盛会を祈

念いたします。 

◎櫻井前会長より八島幸夫会員に米山功労者として第２回マルチプルを授賞されま

した。 

優秀出席者表彰                              出席委員会 前 奥林 潔 委員長 

（100％出席)  小田部晃二郎会員 

（97.79％出席）髙橋尚敏会員・津田政行会員・本木拓也会員 

（95.74％出席）藤江裕佳里会員 

（94.49％出席）武藤 茂会員                                      

 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

2016―2017 年度の活動報告と会計報告を詳細に説明頂きました。 

引き続き会計監査を、甘糟仁会計監査より、７月 10日に監査した

結果、適正に処理されております事を報告頂きました。 

会員皆様に諮ったところ、拍手を以ってご承認を頂きました。 

櫻井会長・岡崎幹事、１年間大変ご苦労様でした。 


